

## 終業式を行いました

12/25(水)に、本校体育館において終業式を執り行いました。その様子をお伝えします。



### 【校歌斉唱】

新生徒会長の指揮のもと、全校生徒で校歌斉唱を行いました。

### 【校長先生のお話】

今年の漢字は「開」であるということから、道を開くということをテーマにお言葉いただきました。また、頑張ったことや来年の自分の姿を想像し、書き出すことで視覚化することが大事であるということや、時間を有効に活用しましょうというお話がありました。



### 【教務部の先生からのお話】

ルールなどがない気遣いが大事であるというお話がありました。また、田高生に校則にはないが伝えたいこととして、挨拶をすること、感謝の気持ちを持つこと、間違いや悪いことをしたら素直に謝ることの3つのが挙げられました。

### 【生活指導部の先生からのお話】

習慣化についてのお話がありました。習慣には良い習慣と悪い習慣があり、習慣は長い時間をかけてできた癖であるためなかなかおらないから、意識をしてなおしていこうというお話がありました。





### 【表彰】

部活動では、陸上部、女子バレーボール部、演劇部、茶道部、軽音楽部が表彰されました。また、「おーいお茶」俳句の入賞作品や、税の作文、映画のピックアップ賞などの表彰が行われました。

### 【海外派遣研修成果報告】

8月末、都の代表として訪れたインドネシアでの研修について、参加生徒4名から発表がありました。インドネシアという国の紹介とともに、現地のみなさんの手厚い歓迎やあたたかく有意義な交流の様子、今後の課題などをパワーポイントを使いながら報告しました。

